



## Über 20 Jahre Schiedsrichter-Tätigkeit

DBS-Auszeichnung für Hans-Peter Maack

Ehre, wem Ehre gebührt: Bei der DM Kegeln/Schere in Moorbach (Rheinland-Pfalz) erfüllte der DBS-Bundesbeauftragte Kegeln Schere, Josef Felten, in Vertretung von Elisabeth Raupp, der Vorsitzenden der Abteilung Nationale Spiele, eine angenehme Pflicht und verlieh Hans-Peter Maack die Ehrennadel in Gold des DBS. Der Niedersachsen Maack ist seit 21 Jahren als Schiedsrichter in der in Nordeuropa vorherrschenden Kegelbahn-Art Bohle wie auch Schere im Einsatz. Im März 1998 absolvierte er seinen Grundlehrgang und hatte seinen ersten Einsatz als Unparteiischer bei der DM Bohle in Bremen. Es folgten in diesem und den folgenden 20 Jahren insgesamt 33 Einsätze, davon 20mal Bohle und 13mal Schere. In der vom DBS-Präsidenten Friedhelm Julius Beucher unterzeichneten Verleihungsurkunde werden Maacks hervorragende ehrenamtliche Verdienste um den Behindertensport in Deutschland dankbar hervorgehoben.

Bild oben links:  
Hans-Peter Maack, der „Ausgezeichnete“



## KICK OFF e. V.

Neue Wege mit Smart Goals



Beim KICK OFF e. V., der ein breites Angebot für junge hörgeschädigte Sportler\*innen vorhält, waren dank der Förderung durch die Heiner-Rust-Stiftung erstmals Smart Goals im Einsatz – sowohl im Trainingsbetrieb als auch bei einem großen Inklusionsturnier. Smart Goals wurden insbesondere für das Spielverhalten von Heranwachsenden entwickelt. Ein Tor kann jeweils an einem aufleuchtenden Smart Goal erzielt werden. Die Kombination von Bewegung, Konzentration und Reaktion bringt den Sport auf ein neues Level. „Diese leuchtenden Mini-Tore haben bereits in der Kürze der Zeit gezeigt, dass sie unsere Trainingsprogramme enorm bereichern und darüber hinaus noch für ganz viel Spaß bei den teilnehmenden Kindern sorgen, so Marco Dehne von KICK OFF. „Insbesondere das wöchentliche Trainingsprogramm für die hörgeschädigten Jungen und Mädchen des Landesbildungszentrums Braunschweig hat durch die Smart Goals deutlich an Qualität, insbesondere im kognitiven Bereich, gewonnen. Herzlichen Dank an die Heiner-Rust-Stiftung für die großzügige Unterstützung!“

Bild oben rechts:  
So kriegt Fußball eine ganz neuen Kick

### Die Nachricht, dass unser Ehrenmitglied **Rolf Dieckmann**

im Alter von 88 Jahren verstorben ist, erfüllt uns mit Trauer. Für sein jahrzehntelanges Wirken in verschiedenen Funktionen ist Rolf mit der Ehrengabe und der Ehrenmitgliedschaft des BSN ausgezeichnet worden. So war er je zwölf Jahre Fachwart für den Herzsport sowie Vizepräsident und Vorsitzender des Fachausschusses Rehabilitationssport. Bis ins hohe Alter hat Rolf regen Anteil an unserer Arbeit genommen und Freundschaften gepflegt. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.  
Im Namen des Präsidiums  
Karl Finke, Präsident

Mit Trauer und Erschütterung mussten wir davon Kenntnis nehmen, dass

### **Carl Othmer**

nach kurzer, schwerer Krankheit im Alter von 68 Jahren verstorben ist.  
Carl ist uns seit 2016 als ständiger Gast unseres Präsidiums mit seiner juristischen Expertise, seiner Empathie und seinem Engagement ein wichtiger Berater und guter Freund gewesen. Hierfür ist der BSN ihm zu großem Dank verpflichtet. Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und Weggefährten.  
Im Namen des Präsidiums  
Karl Finke, Präsident